
2012/6/29（金） 

六葉会 常任幹事会 （第 3 回） 

 
日 時 ： 2012 年 6 月 29 日（金）19:00～21:30 

場 所 ： 母校会議室 

出席者 ： 加藤武(6)・島根正隆(9)・石井眞一(18)・藤田伸哉(18)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20)・石井裕一(21) 

  荒井直彦(25)・萩原孝(26)・近田裕信(28)・髙橋浩司(30)・甲斐深雪(31)・横地康子（32） 

  秋吉和史(35)・高石智一(43)・芹田祐一(44)・種田健太郎(53) ・野澤玖実子（57）以上 18 名敬称略 

 

1. 会長挨拶 島根会長 

先日の合同同窓会の代議員会では六葉会のメンバーは若い人を中心に新しい代議員が目立ちました。 

これから今年度の事業を具体的に実行して行く時期になります。よろしくお願いします。 

2. 来賓ご挨拶 都合により欠席 

3. 学校より なし 

   配布資料の確認  前回議事録・総会議事録・母校支援委員会記録・会報委員会記録・会報予定表 

学校との懇談会記録・本日のレジュメ 

4. 前回議事録の確認 

・常任幹事会（5 月 16 日）議事録を読み上げ確認 承認 

・総会議事録（5 月 19 日）議事録を読み上げ確認 承認 

 出席者が少ない（全体総会に戻した昨年よりも少ない）。出席者が増える工夫が必要。（髙橋副会長） 

 幹事総会で平日夜の開催と昨年からの土曜の日中開催のケースなど曜日や時間の問題もあるかもしれ 

  ない。（横地幹事） 

5. 報告事項 

・合同同窓会幹事会（6 月 6 日）（髙橋副会長） 

 前回の幹事会で大切な代議員会のための資料に不備があり、事前に三役会で確認、チェックをしてほし 

  いと要望。合わせて役員の選考についても事前に取りまとめをしてから提案して欲しい旨お願いし、急遽 

三役会を開くこととなった（5 月 31 日開催）。島根会長の都合が付かず高橋副会長が出席。 

  幹事会では、各単会の事業報告と今後の事業予定を伝えあった。顧問の選考に関する六葉会からのお願い 

文の扱いの部分の議事録は、六葉会が作成することになった。 

・代議員会（6 月 27 日）（島根会長） 

  新年度の事業計画に積極性がないとの指摘を受けた。積立金や準備金で 2400 万円ほどあるが有効に使  

  える事業をもっと考えるべきである。そういうことを話し合う場を作ってもいいのではないか。これを受 

  けて山口会長が各単会で次回幹事会までにいろいろな事業案を検討してきてほしいと述べた。また同代議 

員より昨年の議事録がないのはおかしいと発言があり、幹事長より次回幹事会に配布すると回答があった。 

  初めて代議員会に出席した近田会計幹事と横地幹事、甲斐書記からも感想をいただいた。 

    口頭で意見を述べても検討事項や議題にならないことが度々あったので文章で提出するようになった。も

っと実りある会にして行ってほしい（野澤幹事長）。 

 合同同窓会の次回以降予定  幹事会 9 月 13 日（木） 

・総会（野澤幹事長）以下 2 件合わせて 

・みんなのコンサート 2（野澤幹事長） 

・懇親会（野澤幹事長） 

総会内容については議事録の通り。総会出席者数に関して告知の方法をもっと工夫していきたい。 

コンサートは秋吉先生のご協力でとてもよかった。生徒たちもチャリティコンサートの意味をちゃんと 

理解してくれていた。チラシデザインも昨年デザインしてくれた 23 回生の大庭さんが今後の使用につい 

ても快く承諾していただき引き続き使っていきたい。 

幼稚園から高校までオール六浦の催しとしてみんなのコンサート３，４、・・・と継続していきたい。 

懇親会も甲斐さんのご協力で少ない予算内で収まりました。子供たちもとても喜んでいました。 

かねひらも安くてボリュームがあって美味しいので今後も使って行きたい。 

同期の友人が総会から参加してくれた。バンドをやっている友人は懇親会で軽音楽部の生徒たちと話 

し是非一緒にやりたいと新しい親睦があった（近田会計幹事）。 



  
・母校支援委員会より（5 月 28 日 委員会実施）（荒井委員長）（委員会メモ配布） 

 「六葉会の部屋」は例年通り。11 月 1 日午後からの人員は後日決める。次回以降の委員会は個別に  

 予定せず幹事会の中で決めていく予定。別途連絡が必要な場合はすでに了解を経ている連絡先に連絡す  

 る。最終は 10 月の常任幹事会で決める予定。 

 iPad か PC をアルバムや動画を見ていただくために購入する件は、検討の結果 PC を購入する方が 

 よいと判断した（髙橋副会長）。消耗品として見てほしい（野澤幹事長）。 

・会報委員会より（6 月 13 日 委員会実施）（石井委員長）（委員会メモ配布） 

 会報作成の内容とスケジュールは別途配布の予定表通り。委員の集まりが悪く心配、今後工夫が必要。 

特集編集のため、昔の担任分担表を作っている。昭和２７年以前のクラス担任が分からないので先輩 

方に聞きながら表を埋めている（回覧）。永久保存を目指したい。 

号数（今年発行は第 24 号）の表記が、根拠のない数字であることが判明した。今後、検討し例えば 

2013 年 4 月号などと意味のあるものにしていきたい。この件については、委員会で案を検討していた 

だき幹事会で決定したい。承認。 

・卒業生支援委員会 

 正副委員長からスケジュールが出されていませんが、三役の責任において、委員会開催を督促し、 

予定している事業に間に合うよう進めていきます。承認。 

・企画委員会（萩原副幹事長） 

 正副委員長欠席です。6 月 4 日（月）三春台・六浦卒業生親睦ゴルフコンペは心配されていた諸々は 

 ありましたが無事終了しました。月曜日開催について多くの反対意見もありましたが来年も月曜開催が 

 決まりました。詳細はこれからで決まり次第報告します。また、六浦の卒業生親睦ゴルフは 11 月 15 

 日（木）キングフィールズで開催します。 

・学校との懇談会（6 月 25 日）（髙橋副会長）（懇談会メモ参照） 

     前回、六葉会主導で、開催させて頂いたので、今回は、学校主導で、開催して頂いた。 

     特に議題を決めず、フリートーク形式で、中高の中長期計画(オリーブセブン)やホームカミングデー 

     等に関する意見交換の後、別添メモの通り、６項目のお願いをさせて頂いた。 

6. 協議事項 

1) 恩師動画撮影について（6 月 29 日現在）（野澤幹事長） 

    国近・佐々木・相原・伊藤（孝）・長谷川・浮田・野村・加藤（芳）・犬塚・曲渕・村松・鈴木（茂） 

    伊藤（清） 敬称略以上 13 名  

    6 月 26 日に奥山先生の撮影も終了しすでにアップしました。 

2) 会則の見直しについて 

前回の常任幹事会で会則全体の見直しをした方がよいと決まりましたが、会則及び維持会費見直

し特別委員会の内容と重複する部分があるので、特別委員会で検討終了後、けじめを付けてから

取り掛かりたいと考えます。7 月 13 日に特別委員会を予定しているのでその後に常任幹事会の議

題としたいと思います。承認 

3) その他 

        代議員会の懇親会の場で校友課の小泉課長が募金について話をされた。各同窓会にプロジェクト  

チームを作って協力をお願いしたいとの発表があった。今後この件は、三役会で協議の上、常任

幹事会に諮っていきたい。（島根会長） 

   常任幹事の種田健太郎さんが無事就職され、横浜の公立小学校の先生になり、今日、久し振りに 

参加してくれました。（野澤幹事長）（本人からの挨拶があった。） 

        会報印刷・発送費に関し色々あり時間がかかったが、無事エイコープリント協議が整い支払を終

了した。（近田会計幹事） 

     会報の名前については、会報委員会で検討した結果、引き続き懸案事項として残すこととなった。 

（石井委員長） 

活動維持会費の払込取扱票を回覧した際、卒業生ではない旧教職員から、会費が振込まれている

ことが判明した。振り込み用紙を入れない約束になっていたのに問題である。重要なことなので

過去にさかのぼって調査し、三役会で協議の上、次回常任幹事会に対策を諮りたい。（野澤幹事長） 

今後も払込取扱票の閲覧は必要。 



7. 今後の日程など 

 ・常任幹事会      6 月 29 日（金）午後 7時より 母校会議室 

 ・会則及び維持会費見直し特別委員会 

    7 月 13 日（金）午後 6時より ロイヤルホスト 

 ・三役会         7 月 13 日（金）午後 7時より ロイヤルホスト 

 ・常任幹事会     7 月 20 日（金）午後 7時より 母校会議室 

     ・会報委員会  7 月 27 日（金）午後 7時より ロイヤルホスト 

     ・三役会  8 月 27 日（月）午後 7時より ロイヤルホスト 

     ・常任幹事会  8 月 31 日（金）午後 7時より 母校会議室 

 
【その他懸案事項】 

  維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討 

会報デジタル化について・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫・学校との懇談会 

「後援・協賛のチェック申請書」の作成・活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開 

 卒業アルバムのデジタルデータを使った新しいサービスについて 


